
 

 

２０２３年  ９月 １４日発行 会報第１１６０号 

今週のプログラム 

（2023年 9月 14日 第 1160回例会） 

 

ファイヤ―サイドミーティング 

 

担当:藤田 芳浩 会長  

 

 

次週のプログラム 

（2023年 9月 21日 第 1161回例会） 

 

卓話：「困った時に思い出す」 

 

担当：柳原 健治会員 

 

第１１５９回例会 （２０２３年 ９月７日）の記録 

                 ＜会長の時間＞          藤田 芳浩会長 

昨日、例会内容をメールさせて頂いていますように本日は、第 2260地区クラブ奉仕・拡大増強

委員会委員長 樋口 武英様に「会員増強」についての卓話を本日、お願いしています。樋口様は

大変お忙しく、先日頂いたメールでは「大阪東 RCアルペンクラブ主催の北海道・利尻島・礼文島

ツアーに 33名引率して 9月 1日（金）～4日（月）まで行きます」とのことでした。 

本日、宜しくお願い致します。 

さて、私の後ろに 2023-2024年度ＲＩ会長ゴードンＲ・マッキナリー氏が掲げたテーマ 

「ＣＲＥＡＴＥ ＨＯＰＥ ｉｎ ｔｈｅ ＷＯＲＬＤ（世界のあらゆる所に希望を！）」が 

掲げられています。この言葉から実感するのは、まず希望が必要なのは「ここです。この場所 

つまり千里メイプルロータリークラブに希望が必要なのです」皆さん 希望をもってこれからの

千里メイプルロータリークラブを盛り上げて下さい。宜しくお願い致します。 

また、先週の土曜日 9月 2日には、「地区ロータリー財団セミナー」が開催されまして、水本 徹

ロータリー財団委員長と共に参加して参りました。セミナーでは先週卓話して頂いた川上 克己様

とビジターで来られました明石 晃様が講師でおられまして、感謝のご挨拶をすることが 

出来ました。内容は改めてまたご報告いたします。 

 また、スーパーブルームーンご覧になられたでしょうか？私は、帰宅後ベランダから見ることが

出来ました。確かに大きく綺麗な光輝く満月を楽しみました。 

先週の会長の時間でも野球の話は、出来そうで出来ませんと申し上げましたが、もう少し待って 

いただければ大きな声でお話しできると思います。次週ファイヤーサイドです。 

まだ固まってはいませんので何かご希望が有れば宜しくお願い致します。 

 



  
＜お客様＞ 

地区クラブ奉仕・拡大増強委員会 委員長 樋口 武英様（大阪東 RC） 

疋田 陽造様（吹田 RC） 那須 良太様（吹田 RC） 

米山奨学生 グエン キム フンさん 

＜出席報告＞      水本 徹 SAA 補助 

会員数（内出席免除会員 1 名）   19 名 

本日の出席者数           9 名 

（内出席免除会員 0 名  名誉会員 0 名） 

本日の出席率          44.44％ 

＜ロータリーソング＞      全会員  

♪国歌 君が代♪ 

♪奉仕の理想♪ 

＜本日のピアノ曲＞     近藤美里さん 

１．誰もいない海 

２．ル・ローヌ  

３．慕 情 

＜幹事報告＞                              水島 洋 幹事 

１.地区内 RAC とロータリー学友が中心となり、10 月 22 日に END POLIO NOW チャリティ 

ハロウィン パーティ―が開催されます。詳細を回覧致します。詳細を回覧致します。 

      （ポリオ チャリティグッズの事前販売があります） 

２.高槻 RC より例会場及びクラブ事務局 所在建物 名称変更のお知らせがありました。 

       高槻阪急→高槻阪急スクエア（10 月 6 日より変更） 

３.本日例会終了後、理事会を開催致します。理事・役員はご出席下さい。 

 

＜委員会報告＞ 親睦委員会                    山本 友亮委員長 

先日グループメールでもお伝え致しましたが、9 月 28 日お月見例会でのしゃぶしゃぶは 

先般のご案内とは異なり、一人鍋ではなく 4 人で１つの鍋での会食になりますので、 

ご了承ください。 

＜今月のお誕生日＞  8 日 村田会員  20 日 高尾会員  24 日 石田会員 

                

            



 
＜ウクライナ支援事業 PR＞                吹田 RC 会長 疋田 陽造様 

千里メイプルロータリークラブの皆様 こんばんは 

この度、微力ではございますが世界平和に貢献できないかと思い、大阪城南 RC と協賛で 

ウクライナ支援講演「ウクライナの現状と未来」を開催することになりました。 

日時：2023 年 10 月 27 日（金）16:00～18:00 場所：シェラトン都ホテル大阪 4 階「浪速の間」 

参加費：ロータリアン 1 人￥10,000（対面参加/WEB 参加） 

講演者：2017-2019 ロータリー米山記念奨学生 テチアナ・セゾネンコさん 

テチアナさんはウクライナ出身で戦火を逃れて現在デンマーク在住です。参加費はテチアナさん

を通してウクライナ支援団体に全額寄付します。皆様のご参加をお待ち致しております。 

本日は例会の貴重な時間を頂き、ありがとうございました。 

        

     那須 良太幹事様 疋田 陽造会長様 

 ―＊＊＊―＊＊＊―＊＊＊―＊＊＊―＊＊＊―＊＊＊―＊＊＊―＊＊＊―＊＊＊―＊＊＊― 

＜SAA 報告＞                       松田 親男プログラム担当 

※ニコニコ奉仕金 

吹田 RC 会長 疋田 陽造様：貴クラブの益々のご発展を祈念しまして。 

相原会員：コメントなし 

 

※ロータリー財団 

高尾会員      樋口様 卓話よろしくお願いします。 

 

※米山記念奨学会 

水島会員      樋口委員長様 本日よろしくお願いします。 

水本会員      いよいよ明日から天王山！！ 3 連勝出来るかな？ 

高尾会員      コメントなし 

 

※メイプル基金 

藤田会員      樋口委員長 宜しくお願い致します。 

          吹田 RC 会長・幹事ようこそ！！ 

山本(友)会員     樋口様 本日よろしく御願いします。 

松田会員      お久しぶりです。 

相原会員      コメントなし 

 



 

＜卓話＞            『会員増強について』 

                            地区クラブ奉仕・拡大増強委員会 

                           委員長 樋口 武英様 

皆様こんばんは、2023-24 年度 2660 地区クラブ奉仕・拡大増強委員会委員長の樋口武英です。 

私の所属は大阪東 RC です。今年度より 3 年間委員長を務めますのでよろしくお願いします。 

当委員会の重要な役目であります地区クラブに対する卓話講師の派遣ですが、 

今年度は５名の副委員長と委員長の６名で担当させて頂きます。本日の卓話講師は委員長の樋口

が担当させて頂きます。なぜ、委員長の私が千里メイプル RC の卓話講師に来たかですが、事前

にいただいた例会情報や週報情報から感じること、４月に早々に卓話依頼がありながら、５月の

会員増強セミナーの欠席・クラブ現況報告書等から感じることがあり、副委員長に任すのでは 

なく、皆さんと一緒になって考え、少しでもお役にたてればとの思いで本日私が寄せて頂きまし

た。沢山の資料を作り用意しましたが、いろいろな事を考えると、私が実際実行したことを話す

ことの方が、会員増強ひいてはクラブ活性化のヒントになるのではと考え急きょ方針を変えて、

資料なしでお話しし、千里メイプル RC 向けに作成した資料は、後日勉強会にお使い下さい。 

また３０分の一方的な卓話でなく、これを機会に呼んでいただければいつでも伺いますので 

よろしくお願いします。 

千里メイプル RC の特徴を自分なりに考えてみました。 

① 夜間例会 

② １９名の人数 

③ 江坂の地と例会場の特徴 

これらのことを見方を変えて、特徴として考えてみると、 

いろいろな対策が出てくるのではないでしょうか。 

 

話は変わりますが、ここに半分の水が入ったコップが有ります。これを見てあと半分しか水がな

いと考える人と、まだ半分も水があると考える人が有ります。同じ事でも見方を変えると変わる

のです。私はまだ半分も水があると考えます。これをクラブにあてはめますと１９名しかいない

のではなく、１９名もの仲間がいるのです。半分しか例会に出席しないのなら、どうしたら 

１９名全員が出席したくなるクラブに出来るかを考えるのです。 

本日お話するキーワードは４つです。 

１． 思うことは実現する。松下幸之助さんの「思わな あきまへん」です。 

２． 常に「何のために」を考える。食事会や合同例会などは目的ではありません手段です。 

３． 続けることの重要性を理解する。続けることは大変です。それがリーダーの役割です。 

４． 切り口を変えてみるとわかることがある。人生の考え方。コップの半分の水。 

何か一つでもクラブ活性化のきっかけになればと考え、私の実体験から３つの話をします。 

① 私が会社を設立した話：思う・宣言する・努力する。正月は５０回しかない。 

 

② 大阪東 RC 同好会・アルペンクラブ:人生の友を作る。部長・副部長は２３年同じ・継続

する・常に成功させるための下調べの重要性。延べ 2300 名参加 

 

③ 地区クラブ奉仕・拡大増強委員会:目的・目標を明確にする・楽しい委員会・全員参加 

 

 



 
会員増強の方策はいろいろと考えられますが、つきつめると「ゆるぎないリーダーの情熱と 

継続した楽しいクラブ作り」ではないでしょうか。 

言い換えますと、クラブリーダーが「具体的な目標を掲げ」、「強力なリーダーシップを発揮する」「ビ

ジョンを共有し、楽しいクラブ作りを継続していく」ことではないでしょうか。 

残念ながら、「会員増強に魔法の杖はありません」 

最後にあたり、千里メイプル RC が小さくとも輝く星のような素晴らしいクラブになることを期待し

ています。 

    

    

   

 

   

                

 

         

                      

              

         

        
        

         

     

  
   

      

  
         

  
   

       

  
   

      

 
  

         

          

        

        

         

       

       

  

  

              
 

       
       
        

 

     

     

     

     

     

     

 
 

  
  

  
  

  
  

  
  

  
  

  
  

  
  

  
  

  
  

  
  

  
  

  
  

  
  

  
  

  
  

  
  

  
  

  
  

  
  

  
  

  
  

  
  

  
  

  
  

  
  

  
  

  
  

  
  

  
  

  
  

  
  

  
  

  
  

 
 
 

  

              
 

                  

  

              

                            

                    

            

                              

            

              

             

                    
  



 

    

    

   

       

 

       
             

          

             
         

              

                     
          

               
           

  

                        

               

                  

        

        

       

            

              

          

                

         

        

  

                   

                          

           

        

                      

                             

                            

                   

         

                 

  

  

                

                              

                            

                              

                             

                             

                            

                             

                             

                
  

      
            


